
 

 

JOIN HEARTS TOGETHER!     つなぐチカラで、未来へ。 

高校総体女子優勝チーム 岡崎学園高校 

 
伊奈弘人監督コメント 
このコロナ禍どんな想いで総体予選を迎えましたか 
昨年の春高予選終了から約４ヶ月間対外試合ができなかった 
ので、試合慣れをしていないのが不安材料でした。 

優勝できた強みはどこですか 
ブロックポイントで試合の流れを掴むことができ、また 
攻撃陣に穴がなくどこからでも攻めることが強みです。 

インターハイでの抱負を教えてください 
やるからには常に日本一を目指しています。強みのブロック 
を生かし、ブロックを避けてきたコースをディフェンスで 
ブレイクし、全国で結果を出したいです 
 

鷲谷夏希主将コメント 
主将としてどんな気持ちで試合に臨みましたか 
昨年は総体がなく、また春高バレーでは全国に行けず、その 
くやしさをバネに大会に臨みました 

チームの強さはどんなところですか 
どんな練習もAチームだけでなく全員で一緒に練習をして 
いるので、誰がコートにたっても岡崎学園のバレーができる 
ことです 

インターハイの目標は 
日本一を目指して頑張ります 


